

Pimpin Apel Kaposkamling dan Satpam, Kapolres Sumbawa Ajak Ciptakan Kamtibmas Jelang Pemilu

Syafruddin Adi - SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID

Nov 25, 2023 - 13:31



Sumbawa NTB - Kapolres Sumbawa, AKBP Heru Muslimin S.IK M.IP menggelar Apel Kaposkamling dan Satpam pada sabtu pagi (25/11/2023) yang berlangsung di Desa Jorok Kecamatan Unter Iwes Sumbawa.

Selain Kapolres, kegiatan itu turut dihadiri Kabag Ren, Kasat Binmas beserta anggota, Kapolsek Sumbawa beserta anggota, Kasi Humas beserta anggota, Danramil Sumbawa, pejabat yang mewakili Camat Unter Iwes, Satpam BUJP Ram Sejahterah, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Staf Pemdes, Linmas dan masyarakat desa jorok sekitar 200 orang.

Dalam amanatnya, Kapolres Sumbawa, AKBP Heru Muslimin S.IK M.IP menekankan kepada satpam untuk bisa menjaga keamanan dan pengamanan menghadapi pemilu 2024. Selain itu, Satpam, Linmas diharapkan mampu menjaga netralitas.

"kita harus betul - betul netral, bagaimana membangun sistem keamanan di wilayah kita, dan menjadi wasit dalam pesta demokrasi. kualitas dan netralitas akan mampu menghasilkan pemilu yang jujur dan berkualitas", tegas AKBP Heru.

Kapolres kembali menegaskan, bahwa hal ini menjadi bagian dari kontribusi kita menjaga situasi wilayah. Kegiatan ini sangat luar biasa sekaligus menjadi ajang silaturahmi Kapolres dengan masyarakat desa jorok.

"mari berperan aktif dan berkontribusi terhadap situasi kamtibmas agar tetap terjaga. Jadilah sistem pengamanan bagi masyarakat, kita semua adalah aparat hanya warna baju yang membedakan kita"

Kapolres juga mengingatkan agar selektif dan cerdas membaca berita online, jangan terprovokasi, jangan latah berkomentar, ini era teknologi yang tidak bisa dibendung.

Kecanggihan teknologi di era digital harus bisa dipilih, dipilah, serta disaring, tidak mudah termakan isu hoax. Terlebih saat ini menjelang pemilu, masyarakat harus mampu menyaring setiap isu, dan cerdaslah bermedia sosial.

"Mari bergandeng tangan untuk mengamankan pemilu 2024 mendatang", tutup Kapolres.

Kegiatan tersebut diakhiri dengan penyerahan sarana pengamanan oleh Kapolres Sumbawa kepada perwakilan linmas. (Adb)